



Kiwanis
Sihltal-Zürich

Wir nehmen traurig Abschied von unserem Gründungsmitglied und wunderbaren Kameraden

Willy Meyer-Kunz

Seit 1980 prägte er das Club-Leben, hat uns seine Fröhlichkeit, seinen Humor und sein umfassendes Wissen geschenkt. Wir sind dankbar für die lange gemeinsame Wegstrecke mit Willy Meyer – wir vermissen einen guten und treuen Freund.

Wir sind in Gedanken bei seiner lieben Frau Sonja und der ganzen Trauerfamilie.

In stillem Gedenken – Deine Freunde vom

Kiwanis Club Sihltal-Zürich

Trauerfeier: 23.10.2017, 14.00 Uhr, reformierte Kirche Hausen a.A.